



EN PUNTA ARENAS

Vicepresidenta Tohá y ministra de Defensa felicitan a piloto de F-5

A fines de agosto el Sistema de Alerta Temprana de la FACH detectó que había ingresado sin permiso a cielo chileno una aeronave desconocida en la región de Magallanes. Una de las hipótesis que hubo es que podría haber sido un avión argentino, y de inmediato se dio la orden a aviones de combate F-5 para que fueran a controlar lo que sucedía. Al final la FACH concluyó que era una aeronave desconocida, sin establecer su origen. Ayer la Vicepresidenta de la República, Carolina Tohá, junto a la ministra

de Defensa, Maya Fernández, cuando se encaminaban hacia el aeropuerto de Punta Arenas, desde donde regresarían a Santiago, pasaron a saludar a un piloto de la IV Brigada Aérea que despegaron esa vez a interceptar dicho tráfico aéreo no identificado. En la oportunidad Fernández felicitó al piloto, comandante Juan Noce Montes y a la institución: “en tiempos de paz, la FACH mantiene la vigilancia y control del espacio aéreo”, le dijo. También estaba el general Vicente Donoso, jefe de la IV Brigada Aérea.